
６月７日に四街道市では 「全国学力・学習状況調査について」、同日に銚子市では「資質・能力を
育成するためのカリキュラム・マネジメントについて」 と「思考ツールとその活用について」の出
前中堅教員サポート塾を開催しました。
当日は講話と様々な演習を通して、グループワークによる意見交換を行い、普段の実践につい

て振り返るとともに、今後の見通しをもつなど、参加者の皆さんは熱心に取り組んでいました。

普段当たり前にやっている
ことをブラッシュアップして
いくことが大切なんだと感じ
ました。そのためにも、思考
ツールなど使いながら情報を
整理し、反省等を指導にいか
していけるように、自分自身
も思考ツールに慣れていくこ
とが必要だと思いました。
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他校の教務主任の先生方

と交流し、新しいアイディ
アをもらえたことは、とて
もありがたかったです。紙
面の説明ではなかなか分か
らないところを研修で知る
ことができ、勉強になりま
した。

他校の教務主任の先生方

と交流し、新しいアイディ
アをもらえたことは、とて
もありがたかったです。紙
面の説明ではなかなか分か
らないところを研修で知る
ことができ、勉強になりま
した。

学校によって先生方の価

値観が大きく違い参考にな
りました。自分たちの当た
り前が当たり前ではないこ
とが分かりました。しかし、
基本的には先生方は、あれ
もこれも になりがちだが
気を付けないといけないと
感じました。
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学校に戻り、働き方改革

が授業実践のベースとなり、
結果的に学力向上を達成で
きることを周知させたいと
感じました。その為のリー
ダーシップを発揮していき
たいと思います。
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ントがどういうものかよく
分かりました。様々なレベ
ルや視点で取り組んでいく
ことが大切だと分かりまし
た。明日から実践してみた
いと思える内容でした。
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講話の「つながりを大事に
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今日の研修を明日からの教
育活動に生かしたいです。
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